
Mündliche Anfrage der Stadträtin Yvonne Winkler (MitBÜRGER für Halle) zum 
Bericht der Oberbürgermeisters über Wiederaufforstung in der Dölauer Heide 
 
 
In der Stadtratssitzung am 28.01.2016 beauftragte der Stadtrat den Oberbürgermeister, bis 
zum Sommer 2018 einmal jährlich im Ausschuss für Ordnung und Umweltangelegenheiten 
über die Maßnahmen zur Wiederaufforstung  in der Dölauer Heide – differenziert nach 
Baumarten - schriftlich zu berichten (Vorlage VI/2015/01513). Bislang ist für das Jahr 2016 
ein solcher Bericht nicht angekündigt. 
 
 
Wann wird der Ausschuss für Ordnung und Umweltangelegenheiten über die im Antrag 
benannten Maßnahmen schriftlich unterrichtet? 
 
 
 
gez. Yvonne Winkler 
Stadträtin 


